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２０１５年度 第１回 スポーツ・健康科学部教授会 議事録要旨 

 

 日 付 ：２０１５年 ４月１４日（火）午後 ３時４５分～午後 ５時４０分 

 場  所 ：東松山校舎 管理棟３階 第１会議室 

 構成員 ：３５名（定足数 ２３名）  

 出席数 ：３２名（定足数充足） 

 議  長 ：スポーツ・健康科学部 学部長   

 

《報告事項》 

 １．2015年度 学長職務代理について          

  議長より標記の件について、2015(平成 27)年度は 第一位が国際関係学部学部長 

  第二位は経営学部である旨、報告がなされた。 

   

 ２．学部長会議申合せ事項（学校教育法改正に伴なう）一部改正について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、学校教育法が改正されたことに伴ない、 

    学部長会議申合せ事項のいくつかの変更が、下記のように説明され、周知が促された。 

    

 ３．東松山キャンパス運営委員会報告について        

    議長より、標記の件について資料に基づき報告がなされた。 

 

 ４．オランダ CIOS校教員（2名）来訪（滞在）について  

    議長の指名により国際交流委員会委員の教授から、オランダ CIOS校の先生２名が来週、 

    来日することについて説明がなされた。滞在期間は、2015年 4月 20日（月）から 

    4月 30日（木）（出国）の予定である。 

     

 ５．2015年度 交換留学生（男性 1名）受入について 

    議長より、国際交流センター経由にて交換留学生受入の要請があることの説明があり、 

    これが了承された。 

 

 ６．2015年度入学生の外国人留学の認定について（公募制推薦にて入学） 

    議長より、スポーツ科学科の入学生が韓国の外国人留学生（男性）である旨、報告が 

    なされた。 

     

 ６．2015（平成 27）年度 大学、大学院役職者について    

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

 ７．2015（平成 27）年度 大学評議会委員について      

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

 ８．2016（平成 28）年度 特別研究期間制度、国内研究員海外研究員（長期・短期）、 

                   海外留学者の申請について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

 ９．2015年度 各種委員会委員について     

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 
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１０．2016（平成 28）年度 専任教員採用人事計画(案) 

                 および専任教員数(案)について・・・・・(回収資料３２） 

    議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされた。 

     

１１．2016（平成 28）年度 特任教員・客員教員・助教等人事計画（案）について（回収資料３３） 

     議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

１２．大東文化大学学則（第 12条、第 23条の 19～21／学生の定員、 

              経営学部授業科目の区分等の改正（案）について・・（資料３４） 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

１３．大学ガバナンス検討委員会検討結果に伴なう学則、規則改正について 

       （１）大東文化大学 学則改正（案）   

       （２）大東文化大学 副学長に関する規則改正（案） 

       （３）学園諸規則改正（案）        

    議長より、標記の件について資料に基づき、報告がなされた。 

 

１４．障がいがある学生への配慮について（学生支援課・スポーツ科学科）・ 

    議長より、標記の件について資料に基づき、障がいがある学生が入学してきたので 

    配慮いただきたい旨、説明がなされた。 

 

１５．2014（平成 26）年度 『FD報告書』及び「FDニュース」の配付について・・・・（別紙） 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。 

 

１６．2015年度 教員免許状更新講習の実施について         

    議長より、資料にもとづき、今年度の教員免許状更新講習の案内が紹介された。 

      実施期間は、2015年 8月 18日（火）～ 8月 22日（土）で、 

      東松山の日程は、8月 20日（木）～ 8月 22日（土）である。 

 

１７．大学ポートレートの更新について               

    議長より標記の件について、大学ポートレートだけでなく、大学ホームページに 

    ついても両学科でそれぞれ更新をしていただきたい旨の要請がなされた。 

     

１８．第 61回 2014(平成 26)年度 臨床検査技師国家試験の最終結果について・・・（資料なし） 

    議長の指名により、健康科学科主任から標記の件について 2014 年度は、受験生が 

    74 名で 65 名の合格があり合格率は 87.8％（全国平均は 82.1％）で、合格者数、 

        合格率とも、過去最多である旨説明がなされた。 

    ちなみに、昨年度の合格率は 85.5％（全国平均は、81.2％）で昨年同様、 

    前年を上回っている。 

 

 

１９．個人情報の記載がある文書の扱い（処分方法）について   ・・・・・・（資料なし） 

    議長より、標記の件について、個人情報の記載がある文書の取り扱い、処分方法に 

        ついては、充分留意いただきたい旨の注意喚起がなされた。 

 

２０．その他 

    ①議長より、2015 年 4 月 21 日（火）13：30 から研究倫理審査委員会・動物実験 

     委員会終了後、学部の将来構想委員会を開催する旨の案内がなされた。 
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《報告承認事項》 

 １．2015年度 センター試験利用入試（後期）の合否判定結果について 

    議長より、標記の件について説明がなされ、これが承認された。 

     

 ２．2015年度 科目等履修生（6名）の合否判定結果について  

    議長より、資料に基づき報告がなされ、これが承認された。 

         

 ３．2015年度 一般入試（全学部前期・2次）繰上合格判定について 

    議長の指名により、2015年 3月 13日に繰上をしたことについて、両学科主任から 

        資料に基づき説明がなされ、これが追認された。 

 

 ４．2015年度 入学者数（スポーツ･健康科学部両学科、全学科）について 

    議長から全学科について、また、議長の指名により、両学科主任から資料に基づき 

    説明がなされた。 

 

 ５．2015年度 オープンキャンパス開催日程（2015.3.9案）について・・・・・・（資料１９） 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされた。    

      

 ６．2015(平成 27)年度 埼玉県運動部活動インターンシップの実施に係る 

           保健体育科教員志望学生への周知・募集について 

    議長より、標記の件について説明がなされ、保健体育科教員志望学生への周知をして 

    いただくよう案内がなされた。 

 

 ７．2015/2016年度 学部内委員会委員              

  議長より標記の件について、資料に基づき報告がなされた。 

 

 ８．2016(平成 28)年度 健康科学科入学試験の実施方法（3教科入試試験科目）の 

                          変更について 

    議長より、健康科学科の３教科入試の試験科目として、英語、国語または数学（選択）、 

    理科の３教科としたいと入試広報部に申請したところ、了承された旨の説明がなされ、 

    これが承認された。 

 

 ９．体育施設の使用について ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３９） 

   議長より、春期オープンカレッジ講座開講に伴なう標記の件について資料に基づき 

      説明がなされ、これが承認された。 

 

 

《議 案》 

 １．2015/2016年度 スポーツ･健康科学部 学部長代行について・・・・・・・・（資料なし） 

      議長より、標記の件について、学部長の所属学科ではない学科主任が学部長代行に 

    なるという慣例から、承認された。 

     

 ２．大東文化大学学則（第 21条/学業の評価）の改正（案）について ・・・・・（資料 １） 

    議長より、標記の件について資料に基づき、グレード・ポイントの付与について記載 

    することについて説明がなされた。2016(平成 28)年度から、この GPA(グレード・ 

    ポイント・アベレージ)に移行され、2016年 4月入学者より適用する。 

    これらの説明を受け、これが承認された。 
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 ３．大東文化大学語学検定試験受験料助成規程の制定（案）について   

    議長より、標記の件について、国際交流センター管理委員会で決定され助成の対象と 

    なる語学検定について説明がなされ、これが承認された。 

 

 ４．2015年度 大東文化大学主催語学等研修プログラムの単位認定について 

    議長より、標記の件について資料に基づき協定校での語学研修プログラムを修了した 

    学生に対し、単位認定を実施することについて説明がなされ、両学科主任から方針が 

    出され、これが承認された。 

     

 ５．教職課程センター（仮）設置準備委員会報告について 

    議長の指名により、教職担当のスポーツ科学科教授から報告がなされ、これが承認 

    された。 

 

 ６．緑山キャンパス利用計画検討 WG答申（第 2次答申）について  

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされ、これが承認された。 

    

 ７．答案などの取り扱いに関するガイドラインについて 

    議長より、標記の件について資料に基づき、昨今、個人情報について非常に厳しく 

        なってきており、そのための監査も専門家が入っているので、留意していただきたい 

        旨の説明がなされ、これが承認された。 

     

 ８．2015年度 起業アイディアコンテスト実行委員会委員の選出について 

 議長より、標記の件について資料に基づき、輪番で今年度はスポーツ科学科になると 

 いう説明がなされ、スポーツ科学科の教授が推薦され、これが承認された。 

 

 ９．教育職員懲戒審査委員会委員について（学部長指名） 

   議長より、標記の件について、学長ガバナンス強化の観点から、教育職員の懲戒 

      審査について、これまで教授会が懲戒審査委員会を兼ねていたが、今年度から、事務 

      職員の懲戒審査同様、学長指名による懲戒審査委員会が審査することになる旨説明が 

      なされた。本学部からは学部長指名としてスポーツ科学科教授が推薦され承認された。 

 

１０．第 7期地域ﾃﾞｻﾞｲﾝﾌｫｰﾗﾑ研究員の募集について（地域連携ｾﾝﾀｰ） 

    議長より、標記の件について資料に基づき、本学と東京都板橋区との地域連携協定に 

        よる研究員募集である旨説明がなされ、応募する方は直接、地域連携センターに申し 

        出ていただきたいと、告知がなされた。 

 

１１．スポーツ科学科 教育補助員（TA）の採用について 

  議長より、標記の件について資料に基づき説明がなされ、スポーツ･健康科学研究科・ 

  大学院生）が教育補助員（TA）として承認された。 

 

１２．2015(平成 27)年度 大学公開講座（地域連携ｾﾝﾀｰ・板橋区共催）について 

        議長の指名により、学部内地域連携委員会委員長のスポーツ科学科教授から、 

    標記の件について資料に基づき、説明がなされ以下のとおり承認された。 

   2 0 1 5 年度  大学公開講座  統一テーマは  「身体と運動・健康」 
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１３．海外出張について                

   ・2014年度 大東文化大学特別研究費による海外出張の報告について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされ、これが承認された。 

 

１４．2014年度 科学研究費補助金による出張の報告について 

    議長より、標記の件について資料に基づき、説明がなされ、これが承認された。 

 

１５．兼職について               

    議長より、標記の件について資料に基づき説明があり、１２件１０名、承認された。 

      

１６．学籍異動について             

    議長より、標記の件について回覧資料に基づき説明がなされ、退学、除籍取り消しに 

    ついて承認された。 

      

１７．学生の派遣について（今回は、なし） 

 

１８．その他 

    ・一般研究費で購入した物品管理の内規について、一昨年からの内部監査を受けての 

        対応として、現在、スポーツ科学科にて内規の案を作成中であるので、原案が出来 

        次第、健康科学科に提出するので、健康科学科でも検討して頂き、それぞれの学科の 

        内規として、教授会に付議して、承認を得ていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 


